
しつもん

議員　ウッディタウン中央駅の老朽化よる修繕工事

を平成 29 年度に行うとの事であったが、どうなっ

ているのか。また財源不足の理由で危険箇所の整

備が先送りになると、大事故等にも繋がるのではと

懸念する。危険箇所の整備について市の考えを伺う。

市　緊急性を考慮し順次安全対策を実施する
　　平成 30 年度より駅の修繕工事に着手する。財政

状況は厳しいが、危険度や緊急性等を考慮しながら、

市民の皆さんが安心、安全に生活が送れるよう順次

安全対策を実施する。（龍見地域振興部長）

他の質問   ●野焼き行為に対する考えと対策について
●熱中症予防対策について　●ヘルプカード普及

への進捗状況について

議員　都市計画道路である横山天神線は、通勤時間

帯や週末に渋滞が多く、近隣には幼稚園や学校が

点在しており決して安全とは言えない。西山地区

から三田幹線までの区間の道路整備の目途につい

て伺う。

市　都市計画道路網として必要な路線と位置づけ
　　この区間については、都市計画道路のネットワー

ク化による交通環境の改善や沿道の土地利用促進

など整備効果が期待でき、都市計画道路網として

必要な区間である。事業化の目途については、他

の事業の進捗等を見ながら検討していく。（龍見地

域振興部長）

他の質問   ●防犯カメラについて

もっと知ってもらおう！
三田でがんばる企業

産　業

市民の会

美藤 和広 議員

横山天神線の整備を都市計画

盟政会

幸田 安司 議員

議員　地域産業の活性化と若者の就職誘致推進とし

て、テクノパークを中心とした企業フェアの開催

や、三田まつり・成人式に企業紹介をしてはどうか。

市　企業フェア開催等の具体的なPR手法を検討する
　　市内企業の魅力や特色の発信は、市イメージの向

上や企業への若者・市民の関心を高める。若者が地

元に戻る機会に、市内企業を知ることは、故郷三田

での就職を考えるきっかけになる。市民や企業ニー

ズなどを考えて、フェアの開催やイベントの活用等、

若者への具体的な PR 手法を検討する。（城下理事）

他の質問   ●三田市財政に対する危機意識とコスト意識
について　●救急医療のあり方について　●終活を

考えた危機管理について

議員　これまで導入方法や目指すものが二転三転と

しているが、経費削減ありきで進めたからではな

いか。また職員体制の課題や学校との連携、一部

導入による課題をどのように考えるのか。

市　民間活力をよりよい運営手法として取り入れ
たい

　　指定管理者制度の導入は新成長戦略プランに位置

づけ議論を進めてきた。市と協力関係にある高等教

育機関の専門性や運営方法を活かした手法を検討中

であり、増大するニーズに応える必要がある。学校

との連携も随時協議しており、民間とも同様に連携

ができると考える。（高見健康福祉部長）

他の質問   ●資源ごみの持ち去りについて　●まちづ
くり協議会の検証について

児童クラブへの
指定管理者制度導入の是非は

子育て

日本共産党三田市議団

長尾 明憲 議員

＊都市計画道路：都市の骨格を形成し、安心で安全な市
民生活と機能的な都市活動を確保するため、都市計画
法に基づき都市計画決定された道路のこと。

説 明

今後どうなる地域の安全対策安全対策

公明党

大西 雅子 議員

D I G E S T

全議員が賛成した議案等（可決、同意、採択、継続）

予　算 平成29年度三田市一般会計補正予算（第2号）　など予算案件3件

条　例 三田市介護保険条例の一部を改正する条例の制定について　など条例案件4件

その他
決議無効・取消確認請求事件に係る訴訟上の和解について　など事件決議3件
平成28年度三田市一般会計歳入歳出決算認定について　など認定議案10件
三田市固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて　人事案件1件

議会内容等の詳細は、
三田市議会

ホームページの
「審議予定・結果」を

ご覧ください。

議員数＝22名　表決参加議員数＝21名　※議長は表決には加わりません。

平成29年 ９月定例会の結果

＜8月28日〜9月19日／会期23日間＞9月定例会には市長提出議案22件が提出されました。また、請

願2件についても審議しました。

議案第 59 号 三田市子育て支援のための医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例の制定
について

行財政構造改革方針に基づく取り組みとして、中学生以下の医療費助成制度について見直しを行うに当たり、
当該条例の一部を改正しようとするもの

議案第59号反対討論
　現在、完全無料化で子ども達は等しく医療機関に係
る機会が保障されているが、所得制限区分を設け一部
負担金を導入することは、子ども達に医療に係る機会の
差をつけることになるのではないか。
　また、今回の見直しには新たなニーズに沿った支援策
への転換とあるが、詳細は何も決まっておらず、削減あ
りきのすすめ方である。
　今回の制度改正は、子育て支援の大きな後退であり、
「子育てするならゼッタイ三田」で三田市を選んだ市民
を裏切ることになるため反対。

（日本共産党三田市議団　長谷川議員）

議案第59号賛成討論
　今回の見直し内容では、引き続き就学前の乳幼児期
の子どもへの配慮、また、低所得者層の無料化は継続
している点について評価できる。小中学生においても上
限額や回数を設定し高額医療費の負担増にも配慮され
ており、阪神間の中でも一定水準は確保された見直し
内容である。
　超高齢化社会を目前に経費が増大し続ける状況の中
で、後世に負担を先送りすることなく持続可能な制度を
構築していくための今回の改正に賛成。

（公明党　松岡議員）

可決に反　対 賛　成

【日本共産党三田市議団】
長谷川、長尾、國永

賛成18名

反対  3名
可決 【新政みらい】厚地、田中、北本、佐貫、中田

【盟政会】今北、福田、森本、幸田、白井
【公明党】松岡、大西
【市民の会】檜田、美藤、佐々木
【日本維新の会三田市議会議員団】多宮、小山
【無会派】小杉
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請願
第3号

三田市民病院改革にかかわるすべて
の会議の公開を求める請願 不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● ● ● ○ ● ● ● ● ● ー ○ ● ●

請願
第4号

子どもの医療費助成制度の見直しは早急
な決め方でなく慎重審議を求める請願 不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● ● ● ○ ● ● ● ● ● ー ○ ● ●

他の賛否が分かれた審議結果

※○は賛成、●は反対。　※議長（平野菅子）は採決に加わらない。
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